
AGROBIOTECNOLOGIE                                                    
Il Presidente informa i presenti che il giorno 16 maggio prossimo    
si terr… a Perugia un convengno, organizzato dal Consorzio E.R.A.    
(Ente Ricerca Applicata con sede in Perugia), sul  tema  Agrobio-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

tecnologie: Realt… e Prospettive. Proseguendo nella  sua  esposi-   
zione, il Presidente, ponendo l'accento sull'importanza che l'ar-   
gomento riveste, soprattutto alla luce delle iniziative che stan-   
no sorgendo anche in Umbria e che si muovono in questa direzione,   
propone di concedere la somma di L.  5.000.000  quale  contributo   
alle spese che il Consorzio E.R.A ha sostenuto  per  l'organizza-   
zione del convengno stesso. Si apre una breve discussione al ter-   
mine della quale il Consiglio, preso atto dell'informativa,  sen-   
tito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…              
                            DELIBERA                                
di autorizzare l'esborso di cui in narrativa.                       
PERSONALE                                                           
Viene distribuito il fascicolo relativo alla  "definizione  nuova   
organizzazione funzionale del personale".  Dopo  breve  illustra-   
zione dell'argomento in oggetto da parte del Direttore, il Consi-   
glio prende atto dell'informativa e decide di approfondire  ulte-   
riormente la discussione e  deliberare  in  merito  in  occasione   
della prossima seduta.                                              
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                             
CONEXPORT                                                           
UMBRIA EXPORT                                                       
UMBRIA PRODUCE                                                      
Passando a trattare l'argomento all'ordine  del  giorno  relativo   
alle iniziative poste in essere dai  Consorzi  Export  nel  primo   
quadrimestre dell'anno in corso, il Presidente illustra i  conte-   
nuti della relazione distribuita ai Consiglieri. I  tre  Consorzi   
partecipati hanno svolto attivit… fieristica e  progettuale  come   
da rispettivi programmi di attivit… concordati con Sviluppumbria.   
In particolare Umbria Produce ha organizzato la partecipazione di   
aziende del settore abbigliamento al Mode Woche Munchen lo scorso   
marzo. Conexport ha ideato e realizzato la prima presenza  all'e-   
stero di faconisti umbri, denominata 'Facon Italia' a  Monaco  di   
Baviera,e la partecipazione di aziende del settore  mobiliero  al   
Colonia Mobel messe, rispettivamente a marzo e precedentemente  a   
gennaio. Umbria Export ha definito un  dettagliato  progetto  po-   
liennale di penetrazione del mercato tedesco appoggiato  ad  ana-   
lisi di mercato ed accurate selezioni delle gamme di prodotto  da   
esportare dall'Umbria. Su questi argomenti, informa poi  il  Pre-   
sidente, gli Uffici hanno predisto dettagliati resoconti allegati   
alla relazione distribuita. Tra essi figura anche  un  promemoria   
relativo allo stato delle  relazioni  umbro-cubane  destinate  ad   
avere in corso d'anno ulteriori sviluppi, ed una ipotesi di aper-   
tura a Monaco di Baviera di un Ufficio comune  di  rappresentanza   
permanente per Umbria Produce e Conexport . Le attivit…  di  pro-   
mozione svolte, continua il  Presidente,  attendono  il  consueto   
supporto finanziario di Sviluppumbria, cos  quantificato:           
Mode Woche Muchen, Umbria Produce L. 55.000.000;                    
Colonia Mobel Messe, Conexport L. 36.000.000;                       
Facon Italia, Conexport L. 90.000.000;                              

 Progetto Germania (progetto realizzato,da attuare)L. 230.000.000.   
I Consorzi sono inoltre in attesa del versamento, da parte  della   
nostra Societ…, della quota associativa annuale per l'89.  Queste   
erogazioni, effettuate a consuntivo, rientrano, conclude il  Pre-   
sidente, in una previsione complessiva di spesa annuale  che  non   
superer… quanto destinato da Sviluppumbria ai Consorzi export nel   
decorso  esercizio  sociale.  Dopo  approfondita  discussione  il   



Consiglio all'unanimit…                                              
                            DELIBERA                                 
di corrispondere la quota associativa '89, fissata, per  ciascuno    
dei tre Consorzi partecipanti, in L. 25.000.000,  rinviando  alla    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

prossima seduta la deliberazione relativa  al  finanziamento  del   
programma gi… svolto per consentire ai Consiglieri  di  esaminare   
tutta la documentazione distribuita.                                
ISTITUTO RICERCA INTERNAZIONALE                                     
Il Presidente informa i presenti che nei giorni 20/21  aprile  p.   
v., organizzato dall'Istituto di Ricerca Internazionale, si terr…   
a Milano un Seminario su "Fusioni & Acquisizioni in  Italia".  Al   
termine della sua esposizione il Presidente precisa che la  quota   
individuale  per  la  partecipazione  al  seminario  Š  di   Lire   
1.400.000, invita quindi coloro che fossero  interessati,  a  far   
pervenire a Sviluppumbria la propria adesione. Il Consiglio pren-   
de atto.                                                            
MANIFATTURE CASTELNUOVO                                             
Il Presidente, richiamando i precedenti in merito, ricorda come a   
suo tempo Sviluppumbria ader , unitamente ad  altri  imprenditori   
privati, alla costituzione  della  Manifatture  Castelnuovo  SpA.   
Nonostante fosse partita con ottime premesse, in quanto  gli  im-   
prenditori erano del settore ed avevano  effettuato  ricerche  di   
mercato, dopo appena sei mesi di attivit… ha  prodotto  risultati   
gestionali disastrosi tanto da costringere i soci  ad  ipotizzare   
la liquidazione della soceit…  stessa.  Nonostante  tutto  quanto   
precede, al momento altri due  imprenditori  sembrerebbero  inte-   
ressati alla Manifatture Castelnuovo SpA, e, quindi, prosegue  il   

rPresidente, il Consiglio sa … tenuto aggiornato  sugli  eventuali   
sviluppi della vicenda. Il Consiglio prende atto.                   
ANTARES INFORMATICA                                                 
Il Presidente, richiamati i precedenti in  merito  (delibera  del   
16.3.89) invita i presenti ad assumere determinazioni  in  ordine   
alla alienazione del 50% delle quote del capitale sociale di  An-   
tares Informatica Srl di  propriet…  Sviluppumbria  a  favore  di   
Tuttiuffici Srl. Si apre una breve discussione, al termine  della   
quale il Consiglio, sentito il parere favorevole  del  Direttore,   
all'unanimit…                                                       
                            DELIBERA                                
- di alienare il 50% delle quote del capitale sociale  di Antares   
Informatica Srl, di propriet… della Sviluppumbria,  a   favore di   
Tuttiuffici Srl;                                                    
- di fissare quale prezzo di cessione la somma di L. 50.000.000;    
- di conferire a Presidente e Direttore, per quanto di competen-    
za, il mandato di dare attuazione al presente deliberato.           
FIAS                                                                
Il Presidente,richiamati i precedenti in merito, illustra la  si-   
tuazione aggiornata, relativa alle varie azioni ipotizzate per un   
piano di risanamento della FIAS SpA.  Rispetto  ai  soggetti  in-   
dicati nella seduta del 2.2.89 il Presidente riferisce del  coin-   
volgimento di una finanziaria di Firenze la  "Promind  Promozioni   
Industriali SpA", la cui attivit… peculiare consiste  nell'inter-   
venire in aziende in  situazioni  di  difficolt…  gestionali  con   
l'obiettivo di rilanciare le stesse. Questa ha promosso  una  se-   
rie di contatti e di incontri culminati con la  presentazione  di   
una proposta all'Assessore all'Industria, Acciacca, in  cui  Svi-   
luppumbria Š chiamata ad intervenire, insieme a due  imprenditori   
privati, i quali entrerebbero nella compagine sociale con la som-   
ma di L. 500.000.000 ciascuno in occasione di appositi aumenti di   
capitale sociale della FIAS SpA.                                    
Successivamente la PROMIND ha preso  contatti  con  Sviluppumbria   



illustrando in un primo momento il piano nelle sue linee  genera-    
li, precisando lo stesso con la la lettera del 6.3.89 e  con  una    
comunicazione via fax datata 11.4.89, in cui sono state precisate    
le proposte/richieste a Sviluppumbria. Viene data integrale  let-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

tura del fax citato, agli atti della societ….                       
Si apre un'ampia discussione che si conclude con l'intervento del   
Consigliere Villa (Presidente del Collegio Sindacale FIAS,  desi-   
gnato da Sviluppumbria) chiamato a riassumere  l'intera  materia.   
Dopo tale intervento il Consiglio, sentito il parere favorevole     
del Direttore,all'unanimit…                                         
                            DELIBERA                                
di assumere la seguente posizione:                                  
la  Sviluppumbria conferma i propri impegni consistenti nella di-   
sponibilit…  a  conferire la  somma di 500 milioni  che  potrebbe   
essere erogata nei seguenti termini e modalit…:                     
a) adesione  al  previsto  aumento di capitale sociale da 3.4 a 5   
miliardi nella misura pari  alla  propria attuale quota di parte-   
cipazione;                                                          
b) sottoscrizione di un  prestito  obbligazionario  convertibile,   
di entit… pari alla differenza, tra la somma destinata all'inter-   
vento (500 milioni) e l'ammontare della nuova sottoscrizione come   
espressa al punto a).                                               
Al momento dell'erogazione di quanto dovuto per la sottoscrizione   
del menzionato prestito obbligazionario convertibile,  verr…  de-   
dotto l'importo derivante da eventuali insoluti relativi all'ope-   
razione deliberata il 19.12.88 per un importo di L.  230.000.000.   
Per quanto riguarda i  prestiti  obbligazionari  ordinari  sotto-   
scritti dalla Sviluppumbria dal 1980 al 1987 e tuttora  in  larga   
misura in essere,la stessa,ne esclude la convertibilit…, non  es-   
sendo disposta ad aumentare l'attuale percentuale  di  partecipa-   
zione nel Capitale Sociale FIAS SpA. Dichiara altres  la  propria   
disponibilit… ad esaminare una eventuale richiesta  di  moratoria   
dei prestiti tuttora in essere.                                     
CORRADI                                                             
Il Consigliere Corradi, chiesta ed ottenuta la parola, informa  i   
presenti che, in data 24.3.89, ha ricevuto  un  avviso  di  mora,   
emesso dall'Ufficio Distrettuale delle Imposte Dirette di  Terni,   
quale azione a suo carico in  quanto  legale  rappresentante  per   
l'anno 1987 e quindi responsabile in solido ex art. 98 DPR  29.9.   
73 n.602 della nostra partecipata CIMA SpA. Proseguendo nella sua   
esposizione, il Consigliere Corradi, fa inoltre presente di avere   
sostenuto delle spese, di cui in questa sede ne chiede  copertura   
da parte della Sviluppumbria, in quanto per la tutela dei  propri   
diritti, si Š visto costretto a rivolgersi a dei  professionisti.   

 Il Consiglio prende atto della informativa e decide di non  acco-   
gliere la richiesta dell'Ing. Corradi.                              
Per quanto attiene il supporto consulenziale la nostra Societ… si   
impegna a garantirlo attraverso consulenti di nostra fiducia,qua-   
lora si renda necessario.                                           
TELA UMBRA                                                          
Il Presidente informa i presenti che, con nota del 20.3.89, la      
Cooperativa Tela Umbra Srl, nostra partecipata, ha formulato ri-    
chiesta al fine di ottenere la somma di L. 100.000.000 quale an-    
ticipazione a valere sulla L.R. 724 del 1989. Si apre una breve     
discussione, al termine della quale il Consiglio, preso atto del-   
l'informativa, sentito il parere favorevole del Direttore, alla     
unanimit…                                                           
                            DELIBERA                                
di erogare alla Cooperativa Tela Umbra Srl di Citt… di Castello,    
la somma di L.100.000.000 quale anticipazione a valere sulla        



L.R. n. 724 del 1989.                                                


